

2024-05-14

Alessandra Rojo de la Vega: Difunden video de su atentado a balazos en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/alessandra-rojo-de-la-vega-difunden-video-de-su-atentado-a-balazos-en-la-cuauhtemoc/>

Se difundió el momento exacto en video del atentado a balazos del que fue víctima la candidata Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc.

A través de redes sociales se dio a conocer el material audiovisual de la agresión contra la candidata del PRI, PAN y PRD que sufrió el pasado sábado 11 de mayo en la calle Francisco Tamagno, de la colonia Peralvillo en la alcaldía Cuauhtémoc, cuando estaba dentro de su camioneta junto con su chofer.

La grabación concuerda con el testimonio de la candidata, quién narró que al instante que fue agredida a balazos vio a un hombre con casco sobre la banqueta disparar hacia su vehículo.

Tras esta agresión Alessandra Rojo de la Vega denunció ante las autoridades de la CDMX.

Mientras que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJCDMX) abrió una carpeta de investigación por la posible comisión del delito de homicidio calificado en grado de tentativa, con arma de fuego.

La #FiscalíaCDMX integra una carpeta de investigación por la posible comisión del delito de homicidio calificado en grado de tentativa, con arma de fuego, en agravio de una persona candidata, ocurrido ayer sábado 11 de mayo en la alcaldía Cuauhtémoc pic.twitter.com/fpjUKxJFKa

VIDEO: Así le dispararon a la camioneta de Alessandra Rojo de la Vega

En el material audiovisual de cámaras de seguridad de la calle Francisco Tamagno número 159 en la colonia Peralvillo en la alcaldía Cuauhtémoc, se observa a un hombre con casco de color verde y sudadera color gris claro caminar sobre la banqueta acercándose a la camioneta de Alessandra Rojo de la Vega.

El presunto agresor comienza a sacar un arma de fuego de su ropa, se dirige hacia la parte trasera de la camioneta de Alessandra Rojo de la Vega, una vez que está lo suficientemente cerca comienza a disparar al menos en cinco ocasiones.

Una vez que logró su cometido en cuestión de segundos mira la escena, se voltea y huye del lugar por la misma banqueta desde donde salió.

En tanto la camioneta de la candidata tras sufrir tal agresión logra reaccionar el atentado a balazos que acaba de recibir y arranca a toda velocidad.

Por ahora no hay más información sobre la identidad del atacante de Alessandra Rojo de la Vega.

Alessandra Rojo de la Vega ya tiene protección de la Policía Bancaria Industrial de la CDMX

A días de su atentado, la misma Alessandra Rojo de la Vega confirmó a medios de comunicación que ya cuenta con la protección de la Policía Bancaria Industrial de la CDMX.

Asimismo, la candidata por la alcaldía Cuauhtémoc afirmó que ya solicitó a al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la protección de seguridad al buscar un cargo público en estos comicios 2024.

Hasta el momento el IECM aún procesa otras 19 solicitudes de medidas de seguridad de otros candidatos de las elecciones 2024.